



Initialement prévue le lundi 22 mars, la visite de JM Blanquer au collège de Brécey va finalement avoir lieu ce vendredi 26 mars, accompagné de Jean Castex.

Le Ministre de l'Education avait manifestement renoncé à venir le lundi 22 mars de peur de voir une mobilisation massive contre sa politique, mais il revient quelques jours plus tard, en catimini, et trop tard pour que les organisations syndicales puissent organiser un rassemblement. L'Intersyndicale de l'éducation CGT, FO, FSU, SGEN-CFDT, SE-UNSA et SUD-Education déplore cette manœuvre du Ministre Blanquer qui refuse de se confronter aux enseignants sur le terrain, les sujets de discorde étant pourtant nombreux : suppressions de postes massives malgré le contexte sanitaire et les effets du confinement (42 fermetures de classe dans le premier degré, 33 suppressions de postes dans les collèges et une vingtaine prévues dans les lycées à la rentrée prochaine dans le département de la Manche), gestion défailante de la crise (mise à jour incessante du protocole sanitaire, brassage des élèves en raison du manque de remplaçants, manque de protection des personnels, participation de 1 euro à charge pour les tests salivaires...). Au lieu de quoi, le ministre va procéder à une opération de communication plus sereine pour promouvoir ses réformes comme les « internats d'excellence », sa politique éducative consistant en réalité à réduire considérablement les moyens des services publics d'éducation pour le plus grand nombre pour mettre en lumière des dispositifs dit « d'excellence » qui ne s'adressent qu'à un petit nombre.